

Monsieur le maire,

A l'occasion de notre future rencontre lors des voeux le lundi 23 janvier 2017, nous aimerions obtenir quelques informations au sujet de la piscine Pech-David.

Les usagers de cette piscine, située sur une zone verte que nous souhaitons voir valorisée, ont été nombreux à exprimer leur souhait de pouvoir la fréquenter le week-end (elle est fermée au public depuis la rentrée de septembre 2016) et à rétablir son ouverture en été (elle a été fermée les étés 2015 et 2016).

Les comités de quartier de Pouvoirville, Pech-David, Saint-Agne et Ranguel-Sauzelong ont proposé une pétition signée par plus d'un millier de personnes et transmise à vos services en novembre 2016.

Nous vous joignons copie de la pétition papier (la pétition électronique proposée par le comité de Pech-David a déjà été transmise).

Sachant que de nombreuses opérations immobilières sont en cours dans notre secteur, la piscine Bellevue ne pourra pas à elle seule accueillir tous les usagers de la piscine Pech-David dont la fréquentation le dimanche était déjà en nette augmentation avant sa fermeture. Nous vous demandons donc de revoir cette décision pour la satisfaction de vos administrés.

Ne doutant pas que vous avez à cœur la défense de ce service public, nous vous adressons, monsieur le maire, nos meilleures salutations

Jean Conter, pour le Comité de quartier de Ranguel-Sauzelong